
Réunion du CASDIS - 22/03/2017
Le Conseil d’Administration du SDIS, présidé par Christophe de Balorre, président du Conseil 
départemental de l’Orne et président de droit du SDIS, s’est réuni ce mercredi 22 mars. Ce temps 
fort de la réunion a permis de présenter les modifications dans la composition du Conseil d’admi-
nistration et d’élire son bureau :
-Maryse Oliveira, 1re vice-présidente,
-Laurent Marting, 2e vice-président,
-Yves Goasdoué, 3e vice-président,
-Pierre Ménager, 5e membre,
C’est également l’occasion pour l’ensemble des sapeurs-pompiers et des personnels administratif 
et technique du SDIS de l’Orne de remercier Alain LAMBERT, président du conseil d’administra-
tion de 2008 à 2017. Les liens de confiance et d’amitiés tissés durant ces années, sa détermi-
nation dans la conduite du SDIS ont permis de faire rayonner le SDIS à l’échelon départemental 
et régional. Grâce à son engagement, les Ornais bénéficient aujourd’hui d’un service public mo-
derne, de qualité, organisé et bien géré qui leur permet d’aborder l’avenir avec confiance.


